

Florian Fischer wurde bei den Bezirksmeisterschaften im 9-Ball Vierter und qualifizierte sich damit für die bayerischen Titelkämpfe.

Foto: zfi

## Stoß ins bayerische Finale

Florian Fischer im 9-Ball Vierter im Bezirk / Team I zittert

MÜHLHAUSEN (zfi). Zwei Jugendspieler der Billardfreunde Mühlhausen treten Ende Januar bei den Bayerischen Meisterschaften im 9-Ball an.

Die Erfolgsmeldungen der Billardfreunde kommen von Einzelkonkurrenzen. Bei den Kreismeisterschaften der Herren im 14/1 Endlos belegte Dieter Schuster Rang zwei und stieß damit in die Bezirks-Endrunde am 28. Januar beim PBC Passau vor. Platz sieben ging an Yves Groß, Rang zehn an Benjamin Hart.

Bei der Bezirksmeisterschaft der Jugend B männlich im 9-Ball konnte sich Florian Fischer mit einem 4. Platz für die Bayerischen Meisterschaften qualifizieren. Ebenfalls am 27. Januar dort mit dabei ist Sandra Kattner, die bei den Juniorinnen antritt. Einen Bezirkswettkampf gab es hier nicht.

Während der Club im Einzel überzeugt, trägt die 1. Mannschaft in der Bezirksoberliga Kombi Sorgenfalten. Das Team um Richard Huber steht unter Zugzwang, sprangen doch aus den vergangenen acht Partien nur ganze zwei Punkte heraus. Das Schlusslicht empfängt nun morgen ab 11 Uhr im Billardheim in der Siegenburger Hopfenstraße BC Spitzweg Straubing und NPP Burglengenfeld und ist zum Punkten verdonnert.